

Mon orientation ?

Par **Nzo**, le **10/10/2014** à **17:47**

Bonjour à tous,
mon poste risque d'être un peu différent des autres mais je le trouvais quand même approprié ici. En fait, je suis élève en terminal ES et ce début de période c'est avéré plus que moyen, je dois avoir 10/11 de moyenne tout au plus. Sauf que le problème outre ma non-réussite scolaire, c'est que je voudrais me diriger vers le droit.

Je suis plus que motivé à me faire une fac de droit, j'ai déjà les cours de L1 (grâce à ma sœur [smile4]) et en m'y intéressant un peu, j'ai tout de suite accroché. Mais le problème c'est que ces notes me frustre et j'ai peur que mon ambition soit voué à l'échec.

Mon manque de travail aide à mes mauvaises notes certes, mais j'aimerais savoir si certains avait une situation similaire, voir pire (histoire que je reprenne confiance en moi [smile16]) et comment on il fait pour se motiver et être le meilleur de sa classe?

Est ce que les notes définissent notre futur, notre potentiel ?

Par **Yn**, le **10/10/2014** à **18:19**

[citation]Est ce que les notes définissent notre futur, notre potentiel ?[/citation]

Non, non, mille fois non. Résumons les choses : au lycée, il est normal de ne pas être motivé, intéressé, passionné par les études.

Par contre, une fois à l'université, notamment en droit, la différence se fait sur un point, et un seul : le travail. Précisément, la capacité des étudiants à se contraindre.

Autrement dit, la différence se joue sur la maturité des étudiants : certains sont incapables de se forcer à travailler parce qu'ils ne voient pas les choses à long terme, ils n'ont aucun projet, ou ne voient tout simplement par l'intérêt des études en droit. A la louche, 70 à 80% des étudiants sont dans cette catégorie, et ces étudiants-là ne termineront jamais leur cursus juridique.

Parmi les 20 ou 30% restant, c'est-à-dire ceux qui ont compris qu'il fallait bosser, tu n'as pas que des génies. L'intelligence n'a rien à faire ici. Tu as seulement des étudiants qui bossent régulièrement et qui récoltent logiquement les fruits de leur travail.

Ces fruits n'arrivent souvent pas tout de suite en droit : la L1, la L2 sont souvent difficiles et les notes moyennes. Mais, tôt ou tard, généralement à partir de la L3 tout se met en place et

ces étudiants deviendront d'excellents juristes et réussiront probablement à mener leur projet à bien.

Il ne faut donc pas se décourager, mais la seule question à te poser c'est : dans quelle catégorie veux-tu être après le lycée ?

Être un bon élève au lycée ne veut rien dire, toutes les situations existent :

- Le parfait élève qui se perd dans les abîmes de la vie étudiante (les soirées, le temps libre, l'absence des parents, etc.)
- Le bon élève qui continue de bien travailler et pour qui tout roule
- L'élève moyen qui reste sur un "mode lycéen" et qui ne pourra jamais réussir en droit
- L'élève moyen, voire médiocre, qui décide de se prendre en main, qui éprouvera des difficultés au début, mais dont les efforts finiront par payer
- Le touriste qui va prendre une claque en L1, se réveiller par la suite et se révéler un excellent juriste (crois-moi, ils sont nombreux)

Si je prends mon expérience personnelle : je n'étais ni bon, ni mauvais au lycée... Un élève moyen parmi tant d'autres. J'ai eu mon bac sans briller, je me suis inscrit en droit parce que j'étais intéressé par cette matière. La seule différence avec la majorité des étudiants, c'est que j'ai toujours fait l'effort de travailler, de rédiger, etc. Je n'ai pas eu des notes exceptionnelles en L1, mais tout s'est progressivement mis en place et j'ai obtenu toutes mes années par la suite sans souci, toujours en travaillant régulièrement.

Par **Dragon**, le **10/10/2014** à **18:56**

Lycée et fac : deux mondes totalement différents!!

A titre d'exemple (moi lol) j'ai eu mon bac ES sans mention, j'avais environ 7-8 de moyenne en term (mais je ne travaillais pas bcp) ; actuellement je suis en L3 et je n'ai jamais redoublé de ma vie!

Par **Nzo**, le **11/10/2014** à **19:26**

Merci de m'avoir répondu, ça me remotive vos messages^^.

J'adore travailler les matières, les sujets qui m'intéressent. Donc je vais en droit dans l'optique de travailler et de faire de mon mieux !

En tout cas, ça m'a bien aidé vos commentaires , croyez moi ! Bon courage pour ta l3 Dragon :).